



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fonds de coopération de la Grande Région : Appel à projets 2022

Soutien aux rencontres et projets transfrontaliers dans la Grande Région

FR: En 2022, le Sommet de la Grande Région reconduit son soutien aux projets transfrontaliers citoyens ! Dans le cadre du Fonds de coopération de la Grande Région, ils pourront être subventionnés jusqu'à 90% de leur coût total TTC réel, dans une fourchette de minimum 500€ à maximum 2 000€.

Quel est l'objectif du Fonds de coopération de la Grande Région ? La Grande Région est une réalité pour plus de 11,6 millions de citoyens. Mieux se connaître, échanger des idées, mieux se comprendre, tel est l'objectif du Fonds de coopération de la Grande Région. Par son soutien aux projets citoyens, il encourage ses habitants à se rencontrer et à découvrir cet espace de vie commun au cœur de l'Europe ; il vise à renforcer leur sentiment d'appartenance à la Grande Région. Alors que la pandémie de Coronavirus restreint actuellement les possibilités de se rencontrer physiquement, elle n'empêche pas moins d'échanger et de partager par-delà la frontière. Les outils numériques, les vidéoconférences, les séminaires virtuels et plateformes en ligne sont autant de possibilités de « se réunir à distance »

PRESSEMITTEILUNG

Kooperationsfonds der Großregion: Projektaufruf 2022

Förderung für grenzüberschreitende Begegnungen und Projekte in der Großregion

DE: Auch 2022 unterstützt der Gipfel der Großregion grenzüberschreitende bürgerliche Projekte! Über den Kooperationsfonds der Großregion können Projekte in Höhe von bis zu 90% der effektiven Gesamtausgaben des Projekts (inkl. MwSt.) gefördert werden. Die Förderhöhe pro Projekt beträgt mind. 500 und max. 2000 Euro.

Was ist das Ziel des Kooperationsfonds der Großregion? Die Großregion ist Lebensrealität für über 11,6 Millionen Menschen. Sich besser kennenlernen, sich austauschen, sich gegenseitig besser verstehen – das ist das Ziel des Kooperationsfonds der Großregion. Durch die Förderung bürgernaher Projekte sollen die Menschen sich begegnen und die Großregion als gemeinsamen Ort des Zusammenlebens im Herzen Europas entdecken und begreifen und so ihr Zugehörigkeitsgefühl zur Großregion stärken. Auch wenn durch die Pandemielage physische Begegnungen aktuell noch eingeschränkt sind, kann trotzdem Austausch über Grenzen hinweg stattfinden. Durch den Kooperationsfonds können virtuelle Treffen gefördert werden, die mit digitalen Tools, als Videokonferenz oder -seminar oder mit anderen Online-



que le Fonds de coopération soutient. Rien ne saurait entraver la créativité de chacun pour mener à bien son projet transfrontalier !

Quelles en sont les conditions ? Les opérateurs du projet doivent être issus d'au minimum deux régions partenaires de deux pays différents de la Grande Région. Ils proviennent de la société civile et sont dotés d'une personnalité morale. Les associations, les clubs, les établissements d'enseignement primaire et secondaire peuvent par exemple déposer un projet. Les rencontres sportives, les échanges scolaires, des conférences ou des évènements ponctuels, des projets visant à créer des partenariats ou des coopérations dans le domaine de l'éducation, de la formation professionnelle, du tourisme, de l'environnement, de la santé, des questions sociales ou du sport peuvent bénéficier d'un soutien au titre du Fonds de coopération de la Grande Région. Ces manifestations peuvent être organisées physiquement dans le respect des mesures sanitaires en vigueur ou à distance par les moyens numériques. Les mesures déjà mises en œuvre ou en cours ne sont pas éligibles.

Quel interlocuteur ? Le Fonds de coopération de la Grande Région est géré par le Secrétariat du Sommet de la Grande Région.

Toutes les informations, ainsi que le formulaire de dépôt peuvent être téléchargés sur le [site Internet de la Grande Région](#). Suivez la Grande Région aussi sur les réseaux sociaux : [Facebook @granderegion.grossregion](#) et [Twitter @GrandRegionOff](#).

Plattformen durchgeführt werden. Ihrer Kreativität und Ihrem grenzüberschreitenden Projekt sind somit keine Grenzen gesetzt!

Welche Voraussetzungen sind von den Antragstellern zu erfüllen? Die Projektträger sollen aus der Zivilgesellschaft und aus mindestens zwei Regionen aus zwei unterschiedlichen Ländern der Großregion kommen sowie über eine eigene Rechtspersönlichkeit verfügen. Anträge können beispielsweise von Vereinen, Klubs oder Schulen (Primär- und Sekundarstufe) gestellt werden. Sportbegegnungen, Schüleraustausche, Konferenzen, punktuelle Veranstaltungen, Online-Veranstaltungen oder Projekte zum Aufbau von Partnerschaften oder Kooperationen in Bereichen wie Bildung, Berufsbildung, Tourismus, Umwelt, Gesundheit, Soziales oder Sport können eine Förderung beantragen. Veranstaltungen können in Präsenz entsprechend der geltenden Hygienevorschriften oder virtuell durchgeführt werden. Bereits durchgeföhrte oder begonnene Maßnahmen können hingegen nicht gefördert werden.

Ansprechpartner? Der Kooperationsfonds der Großregion wird durch das Gipfelsekretariat der Großregion betreut.

Weitere Informationen und Antragsformulare stehen auf der [Internetseite der Großregion](#) zum Download bereit. Folgen Sie der Großregion auch in den sozialen Medien: [Facebook @granderegion.grossregion](#) und [Twitter @GrandRegionOff](#).